

日産車体株式会社

2021年1月6日

新型コロナウイルスの感染に関して

当社グループ会社の日産車体九州株式会社(福岡県京都郡苅田町新浜町 1 番地 3)において、同社の従業者 1 名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業者は、12 月 23 日(水)に陽性が判明した従業者(25 日(金)リリース)と同一職場で勤務していた従業者で、当社および日産車体九州の年末・年始休暇中である 30 日(水)に行った検査により陽性が判明したものです。検査当初発熱がありましたが、現在は無症状で、所轄保健所の指示に従い、所轄保健所の指定ホテルにて療養しております。

同一職場で勤務していた他の従業者の検査は全員完了し、職場は、年末・年始休暇前に十分な消毒を実施しており、所轄保健所に、当社の感染拡大防止対応について問題ないことを確認頂いております。

当社及び日産車体九州では、従業者の安全、健康を第一に考慮し、新型コロナウイルス感染症予防と感染症拡大防止に関するガイドを定め、手洗い・咳エチケットの推奨など感染予防対策の徹底実施、日々の健康チェックによる感染者・感染疑いのある従業者の早期発見に努めてまいりました。

この度は周辺地域及び関係者の皆様に多大なるご心配をおかけする事になり、心よりお詫び申し上げます。

今後も感染拡大防止に努め、従業者の健康管理に注意を払ってまいります。

以上